
 VERBALE n.81 del 19/12//2017 

L’anno 2017 il giorno 19 del mese di dicembre si è riunita, la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del 29 novembre 2017 prot. 

n. 460/17.  Alle ore 09,00 in prima convocazione non è presente alcun consigliere, per cui si 

rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 in seconda convocazione sono presenti i consiglieri: 

Ficarra e Giaconia. Preside la seduta il vicepresidente Ficarra il quale, assistito dalla segretaria 

supplente sig.ra Angela Scafidi, constata la presenza del numero legale in seconda convocazione 

e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. i seguenti punti: 1) disamina atti della Commissione; 3) 

varie ed eventuali. Si  tratta il primo punto all’Odg e il Vicepresidente dà lettura di alcuni atti in 

possesso della Commissione, quali relazioni trimestrali e semestrale e budget 2018 delle Società 

partecipate come previsto dall’art 40 del Regolamento Unico dei Controlli Interni. Si apre una 

disanima di detta documentazione. Si dà atto che alle ore 10,04 entra la cons. Meli, che viene 

informata dai colleghi su quanto discusso ieri. Il cons. Giaconia riferisce che i documenti relativi 

alla RAP sono tutti pervenuti in Commissione manca solo il P.I. 2018/20, che doveva essere 

presentato entro il mese di ottobre 2017. Fa, altresì, riferimento al budget 2018 ed al TMB 

(Trattamento Meccanico Biologico),che ha un costo di circa 11 milioni di euro, che ad oggi non 

è inserito nel contratto di servizio della Rap e che è stato affidato in parola alla stessa, con 

Ordinanza Sindacale n. 279 del 30/09/2015. La Rap non ha un problema di squilibrio di bilancio, 

ha problemi afferenti i crediti da parte del Comune di Palermo, infatti attenziona le note 

riguardanti la ”Riconciliazione dei crediti” in possesso della Commissione. Per quanto riguarda 

la RE.SE.T. manca il budget 2018, e riferisce che la stessa ha chiesto una proroga al 31/12/2017; 

invece  Amg, Amap e Amat hanno trasmesso tutta la documentazione tranne il budget 2018, che 

non risulta agli atti della Commissione, né sul sito delle Società partecipata.  Per quanto riguarda 

la SISPI tutta la documentazione è completa. Inoltre,fa riferimento all’AMAT e al 

rimpinguamento delle risorse. Si apre una discussione in merito. La cons. Meli chiede 

informazioni sulla proposta di delibera relativa alla Sispi, in discussione in Commissione. Il 

cons. Giaconia riferisce che il parere verrà espresso nei prossimi giorni e che la proposta de quo 

è stata già  discussa in seduta congiunta con la VII Commissione e che il prossimo 21 dicembre 

verranno in audizine l’assessore Riolo, il dott. Pollicita e il dott. Marchese. Si dà atto che alle ore 

10,35 esce la cons. Meli, continua la disamina. Dopo la lettura ed approvazione dello stesso, il 

vicepresidente Ficarra alle ore 11,00 chiude la seduta. 

LA SEGRETARIA SUPPLENTE    IL  VICEPRESIDENTE  

Angela Scafidi       Elio Ficarra 

 

        

   

 



 
 


